

1 中心市街地を明るくし、観光客に来てもらうために

ただいまの角田貴紀議員のご質問にお答え申し上げます。

中心市街地を明るくし、観光客に来てもらうために、についてであります。中心市街地である本町通りにつきましては、かつてのにぎわいや活気を取り戻すため、土地を使いやすい形にして並び替えをする土地区画整理事業を実施するとともに、上之町にある天狗プラザ周辺の歩道については、利根実業高校と連携しながら花壇の整備を行い、「森林文化都市」としてのイメージアップにも努めています。角田議員のご提案は大変素晴らしいと思いますので、本町通りの花壇の整備が行われていない場所についてもイメージアップが図れるよう検討してまいりたいと考えております。また、土地区画整理事業に併せて、文化財である「旧沼田貯蓄銀行」を移築するなど、歴史を活かした街づくりにも努めており、グリーンベル21においては、平成27年10月にグリーンベル21の

再生とその整備方針をまとめた「グリーンベル21活用基本構想」に
歴史資料館を位置づけ、沼田市において保存してある貴重な歴史資料
を展示公開し、次代へ継承する施設として、平成31年7月開館に向
けて準備を進めているところであります。

今後、多くの観光客が本市へ来てもらえるよう文化財等の活用を研
究してまいりたいと考えております。

以上申し上げまして、角田貴紀議員のご質問に対する答弁とさせ
ていただきます。